



Nombre del alumno:

Luis Esteban Cabrera Sánchez

Nombre del profesor:

ALMA ROSA ALVARADO PASCASIO

Licenciatura: Arquitectura

Materia:

HISTORIA DE LA ARQUITECTURA

Nombre del trabajo:

PALACIOS MESOAMERICANOS

Ocosingo, Chiapas a 3 de julio de 2020.

Palacios Mesoamericanos

TENOCHTITLAN

- Casas viejas
- Casas Nuevas

Casas nuevas:

- 20 Accesos
- Red de agua

Planta Baja

Muchos usos
(Plebeyos, militares
etc.)

Planta Alta

Fines residenciales,
gran patio y sala del
trono.

MAYAS

Los palacios
fueron construidos
para servir como
residencias.

- Consistían de
múltiples
recámaras.
- Plantas muy
complejas.
- Construidas
encima de
plataformas.

TEOTIHUACANOS

En la ciudad de
Teotihuacán a
los palacios se
le conocía como
"conjuntos"

Ciudadela

- Planta rectangular
- Plaza de 44 000 m²

Calle de los Muertos

-Palacio del máximo
esplendor teotihuacano

Xalla

- Grandes dimensiones.
- Monumentalidad.
- Ricas pinturas murales
y objetos suntuarios.